



ARRAYANES al día

LUNES 3

Santa Misa para papás a las 8:30 hrs.
Acto Cívico.
Horario salida alumnos 1° Básico: 13:00 hrs.
Horario salida alumnos de 2° Básico a IV medio: 15:40 hrs.
Inicio proceso de admisión para familias del colegio.
Venta libros editorial Casals de 10:00 a 13:00 hrs en el acceso del colegio.

MARTES 4

Santa Misa IV Medio a las 8:30 hrs.
Desayuno alumnos de IV medio con el Consejo de Dirección.
Horario normal de salida.

MIERC. 5

Santa Misa inicio Cuaresma y en recuerdo de Miss Pamela Osorio Sánchez a las 9:50 hrs.
Reunión de apoderados de II y III medio por Viaje de Estudios, a las 8:15 hrs en el casino.
Difusión Talleres extraprogramáticos.

JUEVES 6

Santa Misa 7° básico a las 8:30 hrs.
Venta de libros Aprender a Amar de 10:00 a 13:00 hrs en el acceso del colegio.

VIERNES 7

Santa Misa 6°A a las 8:30 hrs. y adoración al Santísimo.
Ayuda Fraternal

Noticias

PALABRAS DE BIENVENIDA DE NUESTRA DIRECTORA

Después de un merecido descanso en familia, nos reencontramos con entusiasmo para iniciar este nuevo año escolar. La invitación en este inicio de año 2025 es a seguir fortaleciendo esta alianza familia-colegio, trabajando con altas expectativas para cada alumno y asegurando que cada uno de ellos encuentre en nuestro Colegio Arrayanes las herramientas para crecer en conocimientos, virtudes y compromiso con los demás.

Nuestro proyecto educativo plantea que la educación de nuestros alumnos se construye sobre un esfuerzo compartido. Ustedes, como padres, son los primeros educadores de sus hijos, y solo a través del trabajo en conjunto podemos apoyarlos para que alcancen su máximo potencial, motivándolos a dar lo mejor de sí y a aspirar alto en todas las áreas de su desarrollo. Este esfuerzo compartido nos ha permitido alcanzar grandes logros. Nos llena de orgullo estar en el 17° lugar a nivel nacional en los resultados PAES, un reconocimiento al compromiso, al esfuerzo de nuestros estudiantes y al acompañamiento constante de sus familias y profesores. Sin duda, los buenos resultados nos alientan a seguir trabajando por la excelencia académica, sin embargo, creemos que nuestro mayor anhelo es formar personas con valores cristianos, con ganas de servir a los demás, crecer espiritualmente, y con la capacidad de ejercer su libertad con responsabilidad y voluntad.

A las familias que se integran este año a la comunidad del Colegio Arrayanes, les damos una gran bienvenida. Esperamos que encuentren en nosotros un espacio de acogida y crecimiento.

Con mucha alegría iniciamos este 2025 con nuevos desafíos y metas en común por trabajar, donde el diálogo y la cooperación serán fundamentales en nuestro día a día para seguir construyendo juntos este proyecto educativo.



MISS PAMELA OSORIO SÁNCHEZ

Hemos iniciado este año con el corazón conmovido, porque estará marcado por la ausencia de una gran profesora y compañera de trabajo: Miss Pamela Osorio Sánchez. Su inesperada partida nos deja un gran vacío. Siempre la recordaremos con cariño y gratitud, porque fue un ejemplo de vocación, pasión por la enseñanza y compromiso. Su entrega marcó la vida de muchos alumnos y profesores que tuvimos la bendición de conocerla. Confiando en la misericordia de Dios, encomendando su alma, pedimos al Señor fortaleza para su familia. Que su legado siga vivo en nuestra comunidad y en el corazón de quienes compartieron con ella. Invitamos a toda la comunidad a la celebración de la Santa Misa, el miércoles 5 de marzo a las 9:50 hrs en el patio de ceremonias.

TIEMPO DE CUARESMA: MENSAJE DEL SANTO PADRE FRANCISCO "CAMINEMOS JUNTOS EN LA ESPERANZA"

Queridos hermanos y hermanas:

Con el signo penitencial de las cenizas en la cabeza, iniciamos la peregrinación anual de la santa cuaresma, en la fe y en la esperanza. La Iglesia, madre y maestra, nos invita a preparar nuestros corazones y a abrirnos a la gracia de Dios para poder celebrar con gran alegría el triunfo pascual de Cristo, el Señor, sobre el pecado y la muerte, como exclamaba san Pablo: «La muerte ha sido vencida. ¿Dónde está, muerte, tu victoria? ¿Dónde está tu aguijón?» (1 Co 15,54-55). Jesucristo, muerto y resucitado es, en efecto, el centro de nuestra fe y el garante de nuestra esperanza en la gran promesa del Padre: la vida eterna, que ya realizó en Él, su Hijo amado (cf. Jn 10,28; 17,3) [1].

En esta cuaresma, enriquecida por la gracia del Año jubilar, deseo ofrecerles algunas reflexiones sobre lo que significa caminar juntos en la esperanza y descubrir las llamadas a la conversión que la misericordia de Dios nos dirige a todos, de manera personal y comunitaria.

[Ver Mensaje Completo](#)

Iniciaremos este tiempo con la celebración de la Santa Misa este miércoles 5 de marzo a las 9:50 hrs, donde se impondrá las cenizas.



BIENVENIDA GENERACIÓN 2025.

Palabras de su profesora jefe Rosario Somarriva L.

Querida Generación 2025, nos volvemos a encontrar, pero esta vez al final del camino...de una etapa que no pensé llegaría tan rápido. Hoy tengo el regalo de poder vivir con Uds. y acompañarlos en este último año de su etapa escolar. Sepan que cuento conmigo y me esforzaré para estar a la altura de este grupo de jóvenes queridos, que hoy se proyecta a avanzar.

Macarena Cañas Correa
José Correa Schmidt
Juan José Cruz Nieto
María Magdalena Donoso Urzúa
Máximo Errázuriz Ojeda
Magdalena Gallet Quintanilla
Juan Diego Johnson Luco
Josefa Maturana Trivelli

Bárbara Ojeda Sorensen
Javiera Ortiz Medina
Antonia Pérez Larraín
Catalina Pretel Cárraves
Constanza Uauy González
Clemente Varas Solís
Magdalena Vargas Velasco



ESTE AÑO VUELVE EL MUSICAL

Con mucha alegría queremos compartir que este año volveremos a vivir la experiencia de preparar junto a nuestros alumnos, profesores y apoderados un nuevo musical. Luego del éxito y los frutos que vimos en nuestra última producción "High School Musical" donde se demostró talento, esfuerzo y trabajo en equipo, hemos decidido llevar a escena este 2025; "Matilda, el musical" (Broadway).

Este proyecto no solo es una oportunidad para que los alumnos desarrollen su expresión artística, sino que también fomenta valores como la perseverancia, el compromiso y la creatividad.

Durante esta semana compartiremos con los cursos de 7° básico a IV medio más detalles sobre cómo podrán participar y apoyar este nuevo proyecto.



INICIO PROCESO DE ADMISIÓN 2026

Para familias del Colegio

Informamos que durante el mes de marzo se realizará el proceso de admisión de Admisión 2026 para hijos de familias que ya forman parte de nuestra comunidad escolar, con el fin de darle prioridad frente al proceso Admisión de nuevas familias que se iniciará en abril.

Para este proceso se encuentran en la página web, en la sección Admisión, los documentos que deben ser llenados y enviados a nuestra secretaria Claudia Morales al mail secretaria@colegioarrayanes.cl. Estos documentos serán recibidos hasta el 31 de marzo.

Quisiéramos destacar que la prioridad en la admisión de los hijos de familias del colegio se da el año que ingresan y no el año que cupos disponibles para ese nivel.

MENÚ MES DE MARZO

Se encuentra disponible en nuestra página web en la sección ARRAYANES AL DÍA el menú del mes de marzo.

[Ver Menú](#)

REGLAMENTO INTERNO ESCOLAR

Invitamos a los padres y alumnos a leer el RIE (Reglamento Interno Escolar), que se encuentra disponible en la página web en la sección NOSOTROS/REGLAMENTOS/RIE

[Ver RIE](#)

AYUDA FRATERNA

El colegio cuenta con un proyecto de acción social para ir en ayuda de los demás. La ayuda fraterna es una manera concreta de estar disponibles al hermano que presenten alguna necesidad. Cada primer viernes de mes, invitamos a nuestros alumnos a poder traer un alimento no perecible de acuerdo con la lista que aparece en nuestra página web en la sección ARRAYANES AL DÍA/AYUDA FRATERNA.

Todo lo recolectado se organiza en cajas que se distribuyen en escuelas, jardines infantiles, parroquias, fundaciones, hogares de ancianos y vecinos del sector del colegio. Este año serán los mismos alumnos quienes organizarán las cajas y pediremos ayuda a las familias para ir a entregar estos alimentos a las personas necesitadas. Este mes serán los alumnos de IV medio y Arrayán Mayor los encargados de esta actividad.

[Ver Ayuda Fraternal](#)



FECHAS REUNIONES DE APODERADOS

Informamos que las reuniones de apoderados del primer semestre se llevarán a cabo durante los meses de marzo y abril, instancia en la que se expondrán temas importantes tanto del colegio como de cada curso.

Este año se realizará una reunión importante de los apoderados de todo el colegio de manera online donde se plantearán todos los objetivos 2025.

Las reuniones de cada curso se realizarán con los profesores jefes en las fechas que a continuación se informan. Esperamos la participación de todos los apoderados.

CICLOS	FECHAS Y HORARIOS
Reunión general para todos los papás del colegio (online)	Martes 18 de marzo a las 19:00 hrs. Se transmitirá por Youtube en vivo.
Reunión IV Medio	Lunes 17 de marzo a las 19:00 hrs. en el colegio.
Cuarto Ciclo (I a III Medio)	Jueves 3 de abril a las 19:00 hrs en el colegio
Tercer Ciclo (5° a 8° Básico)	Jueves 27 de marzo a las 19:00 hrs en el colegio.
Segundo Ciclo (1° a 4° Básico)	Martes 1 de abril a las 19:00 hrs en el colegio.
Primer Ciclo (Arrayán Mayor a Kinder)	Martes 25 de marzo a las 19:00 hrs en el colegio.